

RAI EAS
CIBS
10 Dec. 75
DOCS

Publicario
de

Canadá



Ottawa, Canadá.

Año III, No. 26

10 de diciembre de 1975
AFFAIRES EXTERIEURES
OTTAWA

LIBRARY / BIBLIOTHÈQUE

Participación creciente de
Canadá en Latinoamérica, 1

Quinta serie de monedas
olímpicas, 4

Línea aérea Canadá/Antillas
Francesas, 4

Las instalaciones olímpicas de
radiodifusión están listas, 5

Programa del Gobierno contra la
inflación, 6

Participación creciente de Canadá en
Latinoamérica

La visita del Primer Ministro a México, Cuba y Venezuela del 23 de enero al 2 de febrero de 1976 evidenciará una vez más las relaciones crecientes entre Canadá y Latinoamérica. Mientras que los países del Caribe han mantenido tradicionalmente relaciones estrechas con Canadá, últimamente nuestros vínculos con Latinoamérica se han desarrollado continuamente en los sectores multilaterales, bilaterales y de asistencia al desarrollo.

Multilateral

Desde hace tiempo, Canadá es miembro de varias organizaciones especializadas latinoamericanas y, recientemente, ha ingresado en otras. En 1972, fue una de las primeras naciones acreditadas como Observador Permanente ante la Organización de Estados Americanos (OEA), para cuyo fin se estableció en Washington una Misión Observadora Permanente Canadiense encabezada por un embajador acreditado ante la OEA. Además, Canadá es, desde hace algún tiempo, miembro de cinco organizaciones interamericanas vinculadas con la OEA: el Instituto Panamericano de Geografía e Historia, el Instituto Interamericano de Estadística, el Centro Interamericano de Administradores Tributarios, el Centro de Estudios Monetarios Latinoamericanos y la Unión Postal de las Américas y España. Recientemente, ha ingresado en otras tres organizaciones: Organización Panamericana para la Salud, Instituto Interamericano de Ciencias Agrícolas y Banco Interamericano de Desarrollo del cual se convirtió en miembro de pleno derecho en 1972. El BID es actualmente el principal conducto mediante el cual Canadá presta su ayuda financiera. Canadá ha contribuido con \$100.000.000 durante los primeros tres años, lo que representa un aumento significativo sobre los 74 millones de dólares adelantados por Canadá al BID para el desarrollo latinoamericano durante los ocho años anteriores en su calidad de miembro.

Visita del Primer Ministro a
Latinoamérica

El Primer Ministro Pierre Elliott Trudeau visitará México del 23 al 28 de enero, Cuba del 26 al 29 del mismo mes y Venezuela del 29 de enero al 2 de febrero.